
LACERIMONIA

FERMO Buon compleanno Itet.
Il Carducci-Galilei ha celebra-
to, ieri pomeriggio al teatro
dell’Aquila, i suoi primi 100an-
ni di età. Una grande festa che
ha coinvolto personalità, ex al-
lievi, ex dirigenti ed exdocenti.
Una grande festa a cui hanno
partecipatoanchealcuniattua-
li alunni. «Siamoqui –ha detto
la dirigente Itet Cristina Corra-
dini –dopoun annodi lavoro».
Un lavoro fatto nella scuola,
dalla scuola, tutto internamen-
te tra strutture, docenti, alun-
ni. Una scuola intitolata a Gio-
van Battista Carducci architet-
to che, ha ricordato il sindaco
Paolo Calcinaro, «tra le varie
cosechehafatto,haancherea-
lizzato l’entrata aFermoda via
Roma inpoi, e oggi lo ricordia-
moinsiemealla suascuola».

Iparticolari

Quanto alla didattica ha anche
ricordato di quell’allieva che,
preparatasi anche con l’alter-
nanza scuola-lavoro, è poi riu-
scita a entrare in graduatoria
per l’ufficio ragioneria. Una
grande festa alla quale la diri-
gente aveva invitato ilministro
dell’Istruzione, Giuseppe Val-
ditara che, impossibilitato a
partecipare, ha scritto un mes-
saggio di saluto manifestando
l’apprezzamento per l’impe-
gno profuso dal la scuola
nell’istruzionedeiragazzi.

Lapratica

Un impegno che è passato an-
che per la pratica, a comincia-
re dal logo del centenario rea-
lizzato con il docente di grafi-
ca,Stefano Novelli, cheha spie-
gato come «è stato reso omag-
gio alla scuola, attingendo
all’esteticamodernista,valoriz-
zando le vocazioni tecnica, tec-
nologica ed economica della
scuola, anche attraverso carat-
teri, lettere, e cromia». Il sotto-
segretario all’Economia, Lucia

Albano ha ricordato quando
lei nella scuola ha fatto «la pri-
ma supplenza, ho conosciuto
leprimeauled’informatica, ho
appreso l’arte dell’insegna-
mento. Il Carducci ha lasciato
un grande segno nei giovani, e
ha aiutato il territorioa cresce-
re».

L’intesa

D’accordo la senatrice Elena
Leonardi cheha rimarcatoche

«la scuola ha fatto crescere la
comunità locale e marchigia-
na». Una scuola per la quale la
Provincia sta investendo, più
di 10 milioni che il presidente
Michele Ortenzi ha ricordato
essere «investimenti per ade-
guamenti e nuovi spazi che
proietterannolascuolaversoil
futuro». Un glorioso passato,
un bel presente, con alunni
protagonisti in diverse attività
tracuiLudovicoCandidori che
ha appena un concorso con
unacanzone, un futuro, quello
degli attuali studenti, che sa-
ranno nelle imprese di doma-
ni.

Lapresenza
«Siamo vicini ai giovani – ha

detto il presidente della Came-
radiCommercioGinoSabatini
–: questa scuola è importante,
una delleeccellenzedel Ferma-
no».

LaRegione
A portare i saluti della Regio-
ne, il consigliere Marco Mari-
nangeli, emozionato perché
«sono stato alunno, io ho fatto
parte della scuola per 5 di que-
sti cento anni e, pensando allo
studio, voglio dire ai ragazzi

che questo periodo è anche un
arricchimento personale». Co-
mel’appgioco, realizzataconil
professor Monti, che ha detto
che i ragazzi, con un qr code,
scaricandola,partecipanoaun
quiz e riceveranno premi da
sponsor. Quindi un confronto
ericordodi tre exdirigenti, An-
na Maria Vecchiola (dal 2004
al 2012), Michele Maduri (nel
1990alGalileie poi successiva-
mente all’epoca del 75esimo
anniversario), Roberto Cappo-
ni. Quest’ultimo, in particola-
re, dei cento anni ne ha vissuti
60: prima come studente, poi
come docente, anche vice-pre-
sideper 15anni, epoi,negliulti-
mi tre anni di carriera, anche
comepreside.

Lefasce
Nonsolopresidi maanche sin-
daci: IvanoBascionidiBelmon-
te Piceno, Meri Marziali di
Monterubbiano,RominaGual-
tieri di Monsampietro Morico,
Valerio Vesprini di Porto San
Giorgio, Luca Pezzani di Petri-
toli, Gianmario Borroni di
MonteRinaldo, edueexsinda-
ci ed exdocenti, SilvioSebastia-
ni ed Ettore Fedeli. Anche altri
ex alunni hanno ricordato la
scuola, tracuialcuni imprendi-
tori, Roberto Vittori, Federico
Stanghetta, Luca Tomassini,
EnricoPaniccià,RobertoBene,
Tiziano Cataldi, Giuseppe Ca-
stelli. Inoltre Fabio D’Erasmo
presidenteexallievi.
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Carducci-Galilei, che storia
«Il patto fra scuola e lavoro
ridà forza ai nostri ragazzi»
Imprenditori e rappresentanti delle istituzioni in teatro per i cent’anni dell’Itet

ALBANO: «HA AIUTATO
TUTTO IL TERRITORIO
NELLA CRESCITA»

SABATINI: «È UNA
DELLE ECCELLENZE
DEL FERMANO»

LadirigenteItetCristinaCorradinihaillustratoil lavoroportatoavantidallascuola


